cias y posibilidades técnicas que concurrieran en la zona a concentrar, perímetro de la misma y aportaciones de tierras que se estimaran necesarias, pronunciándose, tras el mismo, en un sentido favorable a lo solicitado.

En virtud de lo expuesto, a propuesta del Ministro de Agricultura, formulada con arreglo a lo que establece el artículo doce de la meritada Ley de diez de agosto de mil novecientos cincuenta y cinco, y previa aprobación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara de utilidad pública y de urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona de Gajanejos (Guacalajara), que se realizará en forma que cumpla las finalidades establecidas en el artículo segundo de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de diez de agosto de mil novecientos cincuenta y cinco.

Articulo segundo.—El perímetro de dicha zona será, en principio, el del término municipal de Gajanejos (Guadalajara) que quedará en definitiva modificado por las aportaciones que en su caso, haya de realizar el Instituto Nacional de Colonización o el Servicio de Concentración Parcelaria y con las exclusiones y rectificaciones que acuerde el Servicio de Concentración Parcelaria, de conformidad con lo establecido en el Decreto-ley de veinticinco de febrero de mil novecientos sesenta y en la Ley de Concentración Parcelaria de diez de agosto de mil novecientos cincuenta y cinco.

Artículo tercero.—Las obras de interés agrícola privado, o sea, aquéllas que tienen por objeto la construcción o acondicionamiento de viviendas agrícolas o la realización de mejoras permanentes en las nuevas fincas que se adjudican con motivo de la concentración parcelaria, podrán ser auxiliadas por el Instituto Nacional de Colonización, de acuerdo con lo establecido en la vigente legislación sobre colonizaciones de interés local para las obras de interés agrícola privado, siempre que las peticiones de los participantes en la concentración hayan sido favorablemente informadas por el Servicio de Concentración Parcelaria.

Artículo cuarto.—Se autoriza al Servicio de Concentración Parcelaria para ampliar la zona de concentración, incluyendo en ella sectores de tierras cuyos propietarios lo soliciten, con la limitación de que los propietarios de la zona definida en el presente Decreto no puedan ser trasladados en contra de su voluntad a los nuevos sectores, salvo que, por tener tierra en ellos, hubiesen firmado la solicitud de ampliación.

Artículo quinto.—Quedan derogadas cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan al cumplimiento del presente Decreto, facultándose al Ministerio de Agricultura para dictar las disposiciones complementarias que requiera la ejecución de lo dispuesto en el mismo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciséis de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura, CIRILO CANOVAS GARCIA

> DECRETO 272/1961, de 16 de febrero, por el que se declara la utilidad pública y necesidad y urgencia de la ocupación, a efectos de su repoblación forestal, de un perimetro situado en el término municipal de Portilla, de la provincia de Cuenca.

En el término municipal de Portilla, de la provincia de Cuenca, existen diferentes terrenos desprovistos de arbolado en los que, como consecuencia de su relieve, que es muy accidentaco, y la naturaleza del suelo, que es muy deleznable, se producen fenómenos graves de erosión, con importantes acarreos de elementos sólidos, que ocasionan daños de consideración en las tierras cultivadas del mismo término municipal La repoblación forestal de estos terrenos, además de contribuir a la fijación del suelo, incrementará la producción maderera de Pino Laricio de Cuenca, tan apreciada en el mercado nacional, dando rentabilidad en el futuro a una zona que hoy prácticamente carece de ella: por lo que procede, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo cincuenta de la Ley de Montes.

declarar «la repoblación obligatoria» de la zona afectada y la utilidad pública de su repoblación

En su virtud, a propuesta de Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión celebrada el diez de febrero de mil novecientos sesenta uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara la utilidad pública de la repoblación foresta., así como la necesidad y urgencia de ocupación de diferentes terrenos, que se consideran de «repoblación obligatoria», sitos en el término municipal de Portilla, de la provincia de Cuenca, con una superficie total de quinientas treinta y seis hectáreas, comprendidas dentro de los límites siguientes: Norte, terrenos propiedad del Ayuntamiento y caminos de los Estrechos; Este, labores y inea de riscas de la Hoz del Moro; Sur, arroyo de la Hoz del Moro y línea de riscas del barranco del mismo nombre, y Oeste, tierras de labor.

Artículo segundo.—Los dueños afectados por la declaración quedan ob igados a repoblar las fincas de su propiedad, de acuerdo con los planes que apruebe el Patrimonio Forestal del Estado y con sujeción a las condiciones técnicas que el mismo determine.

Artículo tercero.—Los trabajos derivados de los planes podrán realizarse a exclusivas expensas de. dueño o dueños, mediante los auxilios previstos en la Ley que procedan o con arreglo a consorcios voluntarios que formalicen con el Patrimonio Forestal del Estado

Los propietarios particulares y los de libre disposición del Ayuntamiento que sean enajenables podrán también venderlos directamente al Patrimonio Forestal del Estado en las condiciones que, de acuerdo con el Consejo del mismo, fija la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvia.

En caso de incumplimiento por los propietarios de las obligaciones contraídas, podrá la Administración Forestal imponerles consorcios forzosos. y támbién éstos o la expropiación de sus fincas cuando se trate de fincas particulares

Artículo cuarto.—De realizarse los trabajos mediante consorcios voluntarios, se formalizarán éstos, teniendo en cuenta que la participación en las rentas futuras ha de fijarse conforme a los porcentajes que, con carácter general, tenga establecidos en la provincia el Patrimonio Forestal del Estado, y que a duración de los consorcios será la necesaria para que aquel Organismo pueda reintegrarse de las cantidades que hubiera invertido con carácter de anticipo. El reintegro se nará en productos forestales, cuyo equivalente en metálico se deducirá con arregio a los precios vigentes al vencimiento de los plazos en/que tenga lugar la devolución.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciséis de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura, CIRILO CANOVAS GARCIA

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 273/1961, de 16 de febrero, por el que se autoriza la ejecución, por concierto directo, de la obra «Herramienta, equipo, montaje y puesta a punto de buncos de ensayo para el Laboratorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes».

En virtud del expediente incoado por el Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica «Esteban Terradas», del Ministerio del Aire, para la ejecución del proyecto «Herramienta, equipo, montaje y puesta a punto de bancos de ensayo para el Laboratorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes», el que es preciso realizar con la mayor urgencia posible, no dando lugar a los trámites de subasta y concurso, y debiendo asimismo llevar a cabo esta obra con garantías especiales, por lo que este caso se considera comprendido en los apartados cuarto y quinto del artículo cincuenta y siete, capítulo quinto, de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública; informado favorablemente por la Intervención Gene-

ral de la Administración del Estado, a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de febrero de mil novecientos sesenta v uno.

DISPONGO:

Artículo único. Se autoriza al Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica «Esteban Terracas» para adjudicar, por concierto directo, a la empresa «Obras Metálicas Electro-Soldadas, Sociedad Anónima», la ejecución de la obra «Herramienta, equipo, montaje y puesta a punto de bancos de ensayo para el Laberatorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes», por un importe total de un millón doscientas ochenta mil cuatrocientas ochenta y ocho pesetas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a disciséis de febrero de mil novecientos sesenta y uno

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire. JOSE RODRIGUEZ Y DIAZ DE LECEA

> DECRETO 274/1961, de 16 de febrero, por el que se autoriza la ejecución, por concierto directo, de la obra "Instalación de alumbrado interior para el Laboratorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes».

En virtud del expediente incoado por el Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica «Esteban Terradas», del Ministerio del Aire, para la ejecución del proyecto «Instalación de alumbrado interior para el Laboratorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes», el que es preciso realizar con la mayor urgencia posible, no dando lugar a los trámites de subasta y concurso, y debiendo asimismo llevar a cabo esta obra con garantías especiales, por lo que este caso se considera comprendido en los apartados cuarto y quinto del Artículo cincuenta y siete, capítulo quinto, de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Publica; informado favorable-mente por la Intervención General de la Administración del Estado, a propuesta del Ministro del Aire y previa delibera-ción del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de febrero de mil novecientos sesenta y uno,

DISPONGO:

Artículo único.—Se autoriza al Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica «Esteban Terradas» para adjudicar, por concierto directo, a la empresa «Obras Metálicas Electro-Soldadas Sociedad Anónima», la ejecución de la obra «Instalación de alumbrado interior para el Laboratorio de ensayos mecánicos de combustibles y lubricantes», por un importe total de cchocientas ochenta y seis mil seiscientas setenta y seis pesetas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciséis de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire, JOSE RODRIGUEZ Y DIAZ DE LECEA

> DECRETO 275/1961, de 16 de febrero, por el que se concede al Capitán del Arma de Aviación, Servicio de Tierra, don Eduardo Lajuente y Pérez de los Cobos. la Cruz del Mérito Aeronáutico de primera clase, con distintivo blanco, de carácter extraordinario, pensionada.

Con arreglo a lo dispuesto en el Reglamento de Recompensas del Ejército del Aire en tiempo de paz, y en atención a los relevantes méritos que concurren en el Capitán del Arma de Aviación, Servicio de Tierra, don Eduardo Lafuente y Pérez de los Cobos, a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de

febrero de mil novecientos sesenta y uno, Vengo en concederle la Cruz del Mérito Aeronáutico de primera clase, con distintivo blanco, de carácter extraordinario, pensionada con el diez por ciento del sueldo de su actual empleo, hasta el ascenso al inmediato o pase a la situación de retirado.

Asi lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid & disciséis de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire, JOSE RODRIGUEZ Y DIAZ DE LECEA

> ORDEN de 20 de febrero de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal

Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Alberto Torres San Miguel y otros.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre don José Alberto Torres San Miguel y otros, como demandantes, y la Administración General del Estado, como demandada, sobre revocación de la Resolución del Ministerio del Aire de 26 de mayo de 1959, y en demanda de que se les reconozca el derecho a la aplicación de la Reglamentación de la Com-pañía Telefónica Nacional de España con los efectos, respecto a salarios, que preceptuan la Orden de 10 de noviembre de 1958 y artículo 28 del Decreto de 20 de febrero de 1958, con los atrasos correspondientes, así como que se declare la nulidad del expediente administrativo, se ha dictado sentencia, con fecha 5 de diciembre de 1960, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad de este recurso contencioso-administrativo promovido por don José Alberto Torres San Miguel, don Félix Campillo González, don Francisco Pérez López, don Antonio Ramos Vázquez, don Manuel Menéndez Alvarez, don Carlos Muñoz Gallego, don Manuel Fernández-Escandón Pérez, don Tomás Fernández Blanco, doña María Lucia García Gámez. don Jesús Belmonte Santamaría, don Agustín González de la Colina, don José Coomonte de Anta, don José María Faerna Bueso, don Bibiano Luis Alfonso Sánchez Lago, don Rafael García-Consuegra Martinez, don Sergio Turrión Rodríguez, don Esteban Picorelli Corroto, don José Rived Lamadrid, don Carlos Palacios Súnico, don Marcelino Cabeza García, don Francisco Bermejo Moya, don Pedro Garvancho González, don Juan Sola Calero, don Pedro Sanz Alvaro don Gustavo Morales Vázquez de Castro, don Javier Barbeyto Hano-Bustillo, don Julio García Ruiz, don Julio Andrés Pérez, don Eusebio Gálvez Sadaba, don Francisco Capel Ferrer, don Frutos Izquierdo Férnández, Pedro Martínez Agundez, don Tomás Marcelino Villasanz Monge, don Bibián de la Torre Rosell, don José Luis Suárez Aransáez, don Francisco Bolaños Orgaz, don Agustín Marti Madruga, don Mamiliano Gutiérrez Gutiérrez, doña Mercedes García Selas, doña Feli-cidad Sánchez Cambón, don José Ortega Valle, don Julio Gómez Herrera, don Emiliano Bolaños Orgaz, don Manuel de la Torre Rosell, don Maruel Oliva García, don José Antonio García del Busto Alegret, don Aruto Labad Julián, don Valentín Fernández Corrales, don Rafael de las Parras Ruiz, don Salvador Vidaurreta Navarro, don Antonio García Ramírez, don Samuel Sanmiguel Romeo, don Bernabé Ladrón Moreno, don Juan Bo-laños Orgaz, don Antonio López Rodríguez, don Angel Ferrer Romero, doña Leontina Maulaz Rodríguez, don Felipe Ruiz Sánchez, don Antonio Romero Sánchez, don Francisco Menor Poblador, don Fermín Ruiz Piñero, don Miguel Gutiérrez Requejo, don Francisco Montes Sánchez, don Antonio de Pedro Juan Hervás, don Antonio García Cabañas Uceda, contra la Resolución del Ministerio del Aire de veintiséis de mayo de mil novecientos cincuenta y nueve, y en demanda de que se les reconozca el derecho de los actores a la aplicación de la Regla-mentación de la Compañía Telefónica Nacional de España con los efectos, respecto a salarios, que preceptúan la Orden de diez de noviembre de mil novecientos cincuenta y ocho y artículo 28 del Decreto de veinte de febrero de mil novecientos cincuenta y ocho, con los atrasos correspondientes, así como que se declare la nulidad del expediente administrativo, absolviendo a la Administración de la demanda y de todos sus pedimentos; sin especial imposición de costas.

Así por nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo prenunciamos, mandamos y firmamos,»

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora